



La croisée des chemins

danse - cirque - musique

www.cielacroiseedeschemins.com

Le Trapeze Ivre // Espace Nelson Mandela, 82 Boulevard du Général Leclerc, 95100 Argenteuil, France

Présentation

Nous proposons une réflexion sur la place et la considération de l'enfant dans notre société par le biais de spectacles et d'actions culturelles pour le très jeune public et les adultes (parents, professionnels) qui les accompagnent. Notre travail apporte aux enfants la joie des premières émotions artistique mais aussi le temps, l'espace et les conditions pour avoir les moyens d'être présent à eux même et à leur imaginaire, de découvrir et d'exploiter leur potentiel, d'élargir leur champ des possibles dans le respect de leur personne et de leurs émotions. Nous avons aussi le désir de mettre la bienveillance au cœur des interactions avec les tout-petits. La compagnie fait partie du réseau de correspondants d'Enfance et Musique.

Liste des spectacles de la compagnie



Je suis là

Deux danseuses acrobates et une violoncelliste invitent le public à une étonnante expérience : un spectacle où artistes et public sont réunis...

Bao Bei

À quoi servent les émotions ? Trois artistes livrent un acte poétique de danse, acrobatie et musique proposant une réponse sensible à cette question....



Comme le vent

Quelle liberté laisse-t-on aujourd'hui aux enfants ? Quelle place donne-t-on à la prise de risque, à la réelle rencontre, à l'imprévu ? Dans...